
студентов
аплодисменты присутствую
щих и цветы, которыми их 
одарили ребятишки.

Красочную ромашку —сим
вол Всемирных фестивалей 
молодежи — нарисовали на 
поле своими фигурами сот
ни школьников.

К присутствующим с при
ветственным словом обратил
ся первый секретарь ГК 
ВЛКСМ В. Дашков. Он зачитал 
обращение молодых ангарчам

в адрес форума посланцев 
планеты в Пхеньяне.

Сменяя друг друга, показы
вали свое искусство самоде
ятельные коллективы. Здесь 
была и русская плясовая, зву
чали задорные частушки, мча. 
лась вдоль трибун, звеня бу
бенцами, тройка лошадей с 
цыганами. Много аплодисмен
тов вызвал ретроспективный 
показ изменений направлений 
моды. Туалеты светских дам 
XVII—XVIII веков сменялись

современными образцами
одежды. Добрались авторы 
праздника и до небезызвест
ных «стиляг» начала 60-х го
дов века нынешнего. Зрите
ли по достоинству оценивали 
юмор и сатиру, в полной ме
ре проявленные участниками 
спектакля. Особенно понра
вился пародийный показ сов
ременной дискотеки, который 
продемонстрировал театр пан
томимы «Размышление» из

Иркутска, руководимый В. 
Шевченко.

ТДЕЛЬНОЙ страницей 
праздника стало выступ

ление лауреатов только что 
закончившегося конкурса рок- 
ансамблей «Золотой камер

тон». Свое искусство показа
ли группы «Искры», «Лабора
тория», «Россияне», ансамбль 
«Круиз».

Пришел черед вынесги на 
суд зрителей свои произве
дения и художникам-модель- 
ерам. Председатель конкурса 
«Мода-89» москвичка Наталья 
Большакова сказала, что вто 
был первый этап Всесоюзного 
конкурсе. Примечательно, что 
его успешно преодолела и 
ангарчанка—художник-модель
ер фабрики ремонта и поши

ва одежды Лариса Блохина, 
вошедшая в число четырех 
победительниц.

Настал час мини-футбола. 
Более десяти команд три дня 
вели спор за единственную 
путевку в полуфинал перво
го вксперименталыного чем
пионата страны по мини-фут- 
болу «Честь марки» 1909 го
да среди коллективов физ
культуры на приз газеты 
«Комсомольская правда». И 
вот определились две фина
листа—«Ангара» (Ангарск) и 
«Гранит» (Саяногорск). На 
выявление победителя им 
было дано два тайма 25
минут.

Первый прошел в упорной 
борьбе. Преимуществом с са
мого начала завладели более 
техничные хозяева площадки. 
Но сделавшие ставку на обо
рону красноярцы играли до
статочно цепко. Поле и без 
того в мини-футболе крошеч
ное. А когда вся игра про
ходила на одной его поло
вине — и вовсе трудно. Тем 
не менее трижды ангарчане 
умудрились за тайм попасть 
в штангу, ворота соперника 
оставив «сухими». К тому же и 
вратарь «Гранита» игрсл от
менно. *

Только вторая половина иг
ры стала результативной. 
Сначала, обыграв на неболь
шом пространстве нескольких 
соперников, открыл счет В. 
Толчев. А потом дальним 
ударом удвоил результат С. 
Коробейников.

«Ангара» успокоилась, чем 
Немедленно воспользовались 
соперники. Они кинулись
отыгрываться. Сначала получи
ли право на 11-метро
вый штрафной удар, но не 
забили. А на исходе матча 
все же размочили счет.

Итак, «Ангара» победила со 
счетом 2:1 и продолжит даль
нейшую борьбу.

В матче за третье место с 
явным преимуществом побе
дили футболисты команды 
«Алмаз» из Мирного. Они 
обыграли «Байкал» (Улан- 
Удэ).

Победители под аплодис
менты присутствующих полу
чили кубки, почетные грамо
ты и памятные призы.

В заключение театрализо
ванного ^представления сос
тоялся розыгрыш спортивно
вещевой лотереи.

О. ЗАРУБИН.
Снимки показывают горо

жанам, ив побывавшим ив 
празднике, эпизоды театрале, 
иого действия и спортивных 
состязаний,

Фото В. МАКСУ Л ft.

Цена S п а .

Газета издается 
с 24 ноября 1951 года КОММУНИЗМА

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Так назван праздник, посвящ енный  
X III  В сем ирном у фестивалю  м олодеж и и

U  АД СТАДИОНОМ «Ан-
*■ тара» появились два са

молета: один знаменитый
«кукурузник», другой — 
спортивный. В чистой голу
бизне неба были отчетливо 
видны их силуэты, сверкаю
щие на разворотах солнечны
ми бликами. Наполненные ты. 
сячами аигарчан трибуны за
тарили дыхание.

Так началось в минувшее 
•с(скресенье театрализован
ное представление «Мода, му
зыка и мяч», задуманное ре
дакцией газеты «Комсомоль
ская правда» и посвященное 
XIII Всемирному фестивалю 
молодежи и студентов, кото
рый открывается 1 июля в 
Пхеньяне, а также Дню со
ветской молодежи.

Нужно сказать, что открыл
ся праздник еще 23 мая. В 
его рамках проходили реги
ональный конкурс художни- 
ков-модельерств «Мода-89», 
конкурс рок-ансамблей «Зо
лотой камертон», региональ
ный турнир по мини-футболу 
«Честь марки». И, наконец, с 
воскресного полудня на пло
щади у стадиона «Ангара» 
широко раскинула свои пере
полненные всякой всячиной 
прилавки торговая ярмарка.

Заключительное действо 
развернулось в пять часов 
вечера. И началось оно де
монстрацией фигур высшего 
пилотажа, которые мастер
ски выполнил маленький 
спортивный самолетик. Затем 
ив екукурузника» тремя дру
жными стайками выпрыгнули 
н раскрыли над собой яркие 
купола парашютисты. Все они 
приземлились точно на зеле
ном газоне футбольного по
ев, заслужили благодарные
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Сегодня публикуем | i  изложении) выступление перед 
партийным активом горояр С, И. Колесникове, председателя 
президиума Восточно-Сибирского филиала < 0  АМН СССР, 
народного депутата СССР по Иркутскому национально-тер
риториальному избирательному округу Mfi 10 РСФСР. Выступ
ления /депутатов И. А. Сумарокова и В. П, Хмель были опу
бликованы в 120-м номере городской газеты.

В процессе работы Съезда 
некоторые делегаты Прибал-. 
тийских республик, Грузни, 
Нагорного Карабаха попыта
лись вбить клин между на
циональностями. На закры
том заседании даже было

„НЕ ОПОЗДАТЬ БЫ 
НА ВСЕХ УРОВНЯХ"

Оправдал ли Съезд ожида
ния? Честно говоря, я иного 
не ожидал. Он был учреди
тельным, поэтому основная 
дискуссия — об органах уп
равления, о структуре.

А аот того, что с первых 
минут был «вбит» националь
ный вопрос, не ожидал. Да
же Гимн не был исполнен 
(любой конгресс на Западе 
начинается с этого), сразу

почтили память погибших в 
Тбилиси. Мы невольно ждали 
потом, кто и в какой форме 
поднимет эти вопросы. До
шло до того, что литовская 
делегация на несколько ми
нут покинула Съезд (но тут 
возникает вопрос о том, что 
права меньшинства надо учи
тывать, н в повседневной 
жизни это должно соблю
даться).

сказано, что Съезд виноват в 
событиях в Узбекистане.

Еще хотел бы сказать о 
■заимоотнашениях различных
течений. Не фракций пока, 
но нельзя сказать, что все мы 
едины и хотим одного. Есть 
политические течения, их 
представители чаще прикры
ваются лозунгами демокра
тии.

На Съезде на 90 процентов

выступили те, кто хотел про
рваться на трибуну. Особен
но рвались москвичи, у них 
была заряженность митинго
вая. К нам стали поступать 
телеграммы от избирателей: 
почему мы не рвемся? Такое 
впечатление, как будто жи
вем последний день: крикнул 
с трибуны и ушел. Для деле- 
гатов-сибиряков это не было 
характерно.

Образовалось демократи
ческое меньшинство. Но ес
ли кто выступал против (тот 
же Мешалкин), тут же ока
зывалось давление. Возникает 
вопрос: а если бы это мень
шинство пришло к власти, не 
был бы это второй 37-й год? 
Получается, что демократия 
односторонняя. Уж если кри
тика, то и демократов, и оп
позиции.

Взять того же Сахарова. Я 
уважаю его за то, что он го
ворил, когда все молчали. Но 
надо давать отчет своим сло
вам, кто бы ты ни был, хоть 
сам генсек...

Вообще на Съезде невос
питанность проявилась яр
чайшая, велась непарламент
ская борьба. Иногда была

атмосфера стадиона. А надо 
было понять, что разом не* 
возможно асе исправить, ну* 
жно действовать лястелеиие« 
поэтапно. {ft

В борьбв за власть потону-} 
ли вопросы якологин (чуть 
коснулись Арала, Байкала)  ̂
Многие подстраивались под 
той — выплеснуть асе набо- 
левшее, как будто это будет 
решать кто-то другой. А раз
бираться и решать положено 
теперь всем нам, депутатам* 
Вот 3Tq. вызвало неудовлет
воренность.

Я не предполагал, что тая 
быстро пойдет полемика! 
Горбачев дал возможность 
выплеснуться страстям. Потом 
сами депутаты друг друга ос
танавливали.

В некоторых выступлениях 
были нападки на партию. Я 
думаю, что обе стороны дол
жны взаимно притираться. 
Этот процесс должен идти 
очень быстро. Он уже начал
ся в верхних эшелонах. Надо 
не опоздать на всех уровнях. 
'Скоро начнутся выборы в 
местные Советы, н нельзя 
допустить конфронтации.

Окончание на 4-й стр.

ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

В О Д И Н О Ч К У  И Л И  В М Е С Т Е ?
П ОЛГОДА действует Ангарский государственный терри

ториальный комитет по охране природы. Какова сфера 
его действия!

Этот вопрос мы задали его председателю Валентину Ан
тоновичу Подскочину.

— Под контролем комите
та находится соответствую
щая территория: все про
мышленные предприятия Ан
гарска, Усолья-Сибирсяого, 
Черемхова со всеми приле
гающими к этим районам 
землями, местами прожива
ния, лесными угодьями, се
льским хозяйством, водными 
ресурсами, растительным и 
животным миром. В будущем 
предусмотрен переход лесни
честв в наше распоряжение.

— Сколько человек я ко
митете)

— По расчетам, минималь
ная 'численность должна со
ставлять 52 человека. Фак
тически работают 18 инспек
торов и 6 специалистов в ла
боратории. Из-за недостатка 
кадров вынуждены сосредо
точить внимание на самых 
«злых» вопросах.

—■ Сколько нужно специа
листов только для Ангарска)

— Если по-хорошему под
ходить к вопросу охраны ок
ружающей среды, то только в 
Ангарске нужно 50 человек. 
Проблем масса.

— Какая из них самая ж гу. 
чая!

— Только одна проблема 
зеленой пригородной зоны 
для Ангарска чего стоит. В 
тех территориях, в которые^ 
зажат город, мы задыхаемся.4 
Это рождает еще одну пира
миду проблем. Сейчас интен
сивно вырубается то, что 
есть. У нас на каждого жи
теля приходится 6—7 кв. мет
ров леса, а необходимо 250 
кв. м.

— Да, сейчас мы наблюда
ем исчезновение лесных мас
сивов, которые вписывались я 
жилые кварталы. Только на
блюдаем.»

— Такая ситуация возникла 
именно из-за отсутствия сво
бодных для строительства 
жилья территорий. Гориспол
ком вынужден выполнять про. 
грамму по жилью, застраиаая 
«белые пятна», как образно 
назвали зеленые поляны н 
рощицы в микрорайонах.

— Лучше было бы назвать 
эти лятеа зелеными—

— В комиссии горисполко
ма гю отводу земельных уча
стков работает наш инспектор 
Пятидесятников Леонид Геор
гиевич. Он человек принци
пиальный. Часто возникают 
конфликтные ситуации. Если 
мы не б у д е м - принципиальны

сегодня, завтра наши дети 
проклянут нас.

— Вам удается отстаивать 
свои позиции!

— Дважды не соглашались 
мы с отводом участков под 
жилье. Это в 92/93 кварталах. 
Вместо двух домоа согласо
вали один. Но сохранили хоть 
часть лесного массива. Не 
согласовали отвод земли под 
садоводства в Юго-Восточном 
районе. Там зеленая зона го
рода. Под вырубку могло по
пасть около трех гектаров 
прекрасного соснового леса. 
Он еще лет семьдесят будет 
приносить пользу.

Необходимо поднять воп
рос о проверке соответству
ющими органами гориспол
кома паспортизации садо
водческих товариществ. Стали 
обычными самовольный за
хват земель и вырубка леса. 
У одного гражданина мы на
мерили 36 соток — усадьба. 
Надо за этим следить.

— Если сегодня устанояить 
твердую сумму штрафа за 
срублвниов дврвво я зеле
ной зонв городи *  я самом 
города, то желающих унич
тожать звлвныв насаждения 
поубаяится. И штраф должен 
быть немалым.

тЦ К сожалению, у нас не 
установлена даже в черта 
города цена на дерево. В 
лесу если без порубочного 
билета кто-то вырубит сосну, 
то должен как минимум вы
ложить 150 рублей.

— В городе цена дерева 
во много раз возрастает.

— Поэтому и будет на 
очередной сессии горсовета 
запрос о принятии поста
новления, в котором бы чет
ко оговаривались условия 
штрафования за любое сруб
ленное дерево в городе и 
его зеленой зоне. Как депу
тат горсовета это я обещаю.

—• Кроме рубщиков, надо 
привлекать к более жесткой 
ответственности и поджигате
лей. Каждую весну полыхают 
пожары в зеленой зоне.

— С поджогами происходит 
вакханалия.! И главное, труд
но поймать поджигателей за 
руку.

— Основная среда, которая 
я Этом случае поставляет но
сителей яла, — дети. Мне ка
жется, среди них надо ис
кать добровольцев, организо
вывать и противопоставлять 
поджигателям. И конкретно

этим надо бы заняться шко
лам, комсомолу.

— Согласен. Только на де
ле происходит обратное. Най. 
ти желающих заниматься этим 
нет. Может, потому, что ма
ло патриотов города, может, 
потому, что пугают трудности. 
Ни школы, ни комсомол не 
хотят организовывать такие 
дружины. А ведь именно 
здесь можно принести поль
зу природе, людям, себе в 
конце концов. После публи
кации моего выступления «С 
тоской по зеленым массивам» 
стали обвинять меня и коми, 
тет, что мы не принимаем 
мер. Каких мер! Лично я под
нял этот вопрос в публикации 
как гражданин. А комитет в 
данном случае может лишь 
оказать помощь.

Не хватает у нас людей! И 
не можем мЫ по требованию 
пенсионеров восстанавливать 
палисадники. Это обязанности 
жэковских служащих. Каждый 
должен своим делом зани
маться. Но и ЖЭКи на хотят 
благоустраивать закрепленные 
территории. А если делают, 
то для «галочки». Высадили в 
начале июня ветки кустарни
ков в городе. Большинство из 
них уже засохли или были 
ужа засохшими. Позор! Хо
дить мимо этих черных веток 
неприятно, так и хочется вы
рвать их.

Вспоминаю по публикациям 
а печати случай с каштаном в 
Стокгольме. Единственный 
каштан, который попадал 
под коммуникацию, и его 
должны были срубить. Так 
общественность города под
нялась в его защиту. И до
билась своего! А у нас? Пас
сивность! Лесное богатство 
нас развратило.

— Думаю, что не столько 
богатство, сколько невозмож
ность решить какой-либо воп
рос без бюрократической во
локиты. Вот это и вселило ин
фантилизм. А потом, мы же 
воспитаны в духе покорите
лей природы, а не защитен-- 
ков fee.

— Да, допокорялись, что 
скоро нищими будем: врагов 
у зеленого друга много.

— А кто из друзей активно 
встает на защиту зеленого 
друга) вот, например, Все
российское общество охраны 
природы. Это — сила!

— Мы j пытаемся навести 
контакты. Но пока это обще
ство не имеет реальных сил 
и влияния. Нет у них и прав. 
Туда влились силы бывших 
неформалов, которые стали 
обращать внимание и на зе

леную эону_

— Мы сейчас с вами ищем 
организации, которые могли 
бы реально заняться охраной 
зеленой ,зоныг ее восполнени. 
ем. Но ведь было когда-то 
время, когда каждый стре
мился озеленить территорию 
вокруг своего жилья. Было... 
Если бы каждый участвовал в 
озеленении, то больше вы
живало саженцев — это ес
тественно. За собственноруч
но ^посаженным деревом я бы 
следил в оба глаза. А сейчас 
из десяти высаженных жэков- 
цами саженцев выживает 
один.

— И вот еще что: в Ангар
ске нет своих питомников. 
Этим могли бы заняться коо
перативы, например «Ладо- ' 
га». Они занимаются цвето
водством. Но должны взять 
на себя и обязанность рас
тить саженцы. Раз они заме
нили государственное пред
приятие, то должны и по го
сударственному смотреть на 
развитие зеленого хозяйства 
города.

— До сих пор деятельность 
обществ и  организаций, при
званных охранять природу, 
опиралась на силу инициати
вы или, в лучшем случав, на 
силу общественности. А ко
митет опирается на закон 
или инструкции!

— К сожалению, нет у нас 
такого закона, который бы 
работал именно на охрану 
природы, а не на какое-либо 
ведомство или министерство. 
Закон обязательно должен 
быть. Одним из его разде
лов должно быть положение 
об экологической безопасно, 
сти.

— Что вы подразумеваете 
под этим термином!

-А/Это значит, что в зоне 
экологической напряженно
сти нельзя строить вредные 
производства. Также должно 
предписываться в течение оп
ределенного времени решить 
все экологические проблемы.
В противном случае вредные 
производства закрываются. 
Но об экологической безопас
ности можно говорить лишь 
тогда, когда ученые опреде
лят предельную нагрузку на 
человека от загрязнений. 
Ведь до сих пор предприятия, 
в частности АНОС, развива
лись стихийно, без учета на
грузки вредных выбросов на 
человека. Должен быть пре
дел. Иначе нарушается черта 
милосердия, что мы сейчас и 
наблюдаем. Особое ^внимание 
в законе надо обратить на 
охрану здоровья детей. Это 
должна быть отдельная, четко 
разработанная статья. Не так,

как в нашей программа «Здо
ровье», где о детях говорит
ся вскользь. В Ангарске на
до создавать отдельный 
детский фонд. Мы не зна
ем, сколько у нас в городе 
детей с ослабленным здоро
вьем, сколько больных, сколь
ко относительно здоровых. 
Принимать необходимые ме
ры можно только тогда, когда 
ясно представляешь картину.

Может, я категоричен в 
этом вопросе, но для детей 
надо сделать все, чтоб гаран. 
тировать им здоровье. И в 
первую очередь этим должна 
заняться те предприятия, ко
торые создали в Ангарска 
зону «экологического бедст
вия».

— 'Наша газета писала уже 
о том, что предприятия дол
жны делать отчисления для 
борьбы с последствиями за
грязнения. Иэяастны суммы 
отчислений. Но что-то руко
водство (предприятий на очень 
торопится раскошелиться.

— К сожалению, не очень 
прислушивается я решению 
Советской власти экономиче
ская элита. Нужен закон. Ну
жна система подсчета нане
сенного ущерба. Мы пытаем
ся наказывать, но получаем 
отпор. На предприятиях есть 
юристы, которые хорошо оп
лачиваемы, и их можно убе
дить только на основании 
буквы закона. Как доказать 
ущерб, нанесенный человеку 
от превышения в атмосфера 
сероводорода в пять раз от 
нормы? Эмоциями на дока
жешь.

— Валентин Антонович, еще 
один вопрос, который беспо
коит читателей. Завод по вы
работке белково-витаминного 
концентрата испытывает на
дежность замкнутой системы 
на одной ия сушилок, каковы 
результаты реконструкции!

— Завод выполнил все тре
бования по реконструкции. 
Мы изучили проект и потре
бовали учета всех недочетов 
киришокой системы замкну
того цикла. Они были учтены. 
Учли наши требования, не
смотря на удорожание ре
конструкции в 1,5 раза. 
Мы потребовали провести 
два этапа испытаний. Первый 
этап — на тех условиях, ко
торые определены для рабо
ты без замкнутого цикла, те 
есть при направлении ветра 
на горой работа прекра
щается, и второе4 — работе 
на неполной технологической 
нагрузке. Установлен бил же. 
сткий контроль. 400 проб не
посредственно с трубы было 
отобрано. Они показали пол
ное отсутствие белка. Но это 
нас не убедило. И теперь 
разрешили работу на полной 
технологической нагрузке, но 
контроль ужесточили. Толь
ко независимо от результа
тов испытаний меня лично не 
перестает волновать вопрос о 
необходимости самого про
дукта^.

Беседу м л  О. ТЮ М 1НП.



Актуальное интервью
Последняя информация: мыло и стиральные порошки — 

Ло талонам. Чем вызваны ети меры, каким образом будут 
организованы выдача талонов и торговля — об атом наш 
корреспондент ропросил рассказать заместителя председа
теля горисполкома А. П. Бутакова.

порошков не удаетсв.
В горисполком стали посту

пать просьбы от населения о 
введении талонов-заказов на 
моющие средства. Гориспол
ком рассмотрел предложения 
трудящихся и принял реше
ние о введении с 1 июля те
кущего года талонов-заказов 
на мыло и стиральные порош-

рошка (1 кг 300 г на челове
ка).

Талоны будут выданы не на. 
месяц и даже не на квартал, 
а до конца года, то есть при
обрести на них товар можно в 
любой из оставшихся меся, 
цев.

— А может случиться так, 
что покупатель не сможет

— В первом квартале те
кущего года реализовано не
значительно больше нормы 
моющих средств. Но во вто
ром квартале, и особенно в 
мае-июне, спрос резко вырос. 
Видимо, потому, что пробле
ма мыла и порошков возник
ла 'несколько ранее в других 

ф) городах области и страны, в 
том числе в Москве и Ле
нинграде. Поэтому отдельные 
жители города стали брать 
значительно больше требуе
мого количества моющих, то 
есть в запас. Одновременно 
покупали мыло и порошки в 
наших магазинах иногород-

МОЮЩИЕ СРЕДСТВА—ПО ТАЛОНАМ

V

ние граждане. А по сообще
нию узла связи, в втот пери
од резко увеличилось коли
чество объемных посылок за 
пределы города с мылом и 
стиральным порошком.

Введенное нормирование 
разового отпуска в одни ру
ки не смогло сдержать повы
шенную реализацию, дефици
та. Несмотря на постоянно 
пополняемые запасы в мага
зинах и на базе, избежать 
перебоев в продаже мыла и

ки на каждого жителя, исходя 
из имеющихся ресурсов.

— Анатолий Г е̂тровичи 
всех, конечно, интересует, ка- 
кая норма на человека)

— Приведу цифры, кото
рые все объяснят. На второе 
полугодие мы располагаем 
следующими фондами: 105 
тонн мыла хозяйственного 
(или 330 г на одного челове
ка), 132 тонны мыла туалет
ного (400 г на человека) и 
352 тонны стирального по

кулить мыло, допустим, в 
июле!

— Такое может случиться. 
Мы такую сложность пред
видим. Поэтому хочется ус
покоить всех: талоны дейст
вительны до конца года. Мы 
прекрасно понимаем, что это 
не совсем удобно и могут 
быть возмущения. Но друго
го выхода просто нет.

— Каким образом будут 
распространяться талоны)

— Как и продовольствен

ные талоны: на предприятиях
— для работающих, в ЖЭКаи
— для неработающих.

Беременные женщины и
кормящие матери будут об
служиваться при наличии ан
гарской прописки и приглаше. 
ния женской консультации 
или детской поликлиники 
в магазинах «Малыш» и 
«Детский мир».

— А если кто-то пожелав» 
заменить талон: мыло ив по
рошок!

— Такой возможности по
ка нет. К сожалению, Ангар
ский завод бытовой химии 
работает неритмично мэ.за 
отсутствия сырья. План пер
вого полугодия по втой при
чине под угрозой срыва. Со
гласно фондам на год за
вод должен поставить в тор
говлю» 413 тонн моющих 
средств. Фонды первого по
лугодия полностью выданы.

Талоны должны 0ыть выда
ны до 1 июля.

25-е ЛЕТО 
„А Н Г А Р Ы“

Исполнилось 25 лет спортивному лагерю «Ангара». Это 
летняя спортивно-оздоровительная база (одноименного спорт
клуба. Давайте познакомимся с >его историей, делами и 
людьми.

Летом 1964 года на берегу 
реки Китой в районе дерев
ни Ясачная, вырос палаточный 
городок: начал свою жизнь
спортивный лагерь «Ангара». 
Уютно расположились палат
ки в сосновом бору, но час
тые паводки наводили на 
мысль сменить место. Помог
ли втому туристы, проводив
шие свой слет на берегу Ир
кутского моря. На поляну, 
сплошь поросшую ромашка, 
ми, обрамленную молодыми 
березками, приехала как-то 
взглянуть тогдашний дирек
тор лагеря В. М. Гаврилова. 
Поляна понравилась. И летом 
1968 года детский спортивный 
лагерь прописался на 48-м 
километре по Байкальскому 
тракту.

Много пришлось потрудить
ся тренерско .  преподавате
льскому составу по благоуст
ройству спортлагеря, да н 
юные спортсмены не были в 
стороне. Более ста самосва
лов песка завезли на терри
торию. Пришлось вручную 
трамбовать площадку, дорож
ки палаточного городка. Тре
неры Ю. Нехаев, В. Титов, А* 
Козлов, А. Иванов, руковод
ство лагеря трудились до по-

Капризна погода вблизи 
Байкала. То щедрое солнце, 
то шквальный ветер с дож
дем, а заезды проводились в 
конце июня, когда в паяатиех 

, все-теки прохладно.
— Вот мы и решили пост

роить домики на четыре-пять 
человек, чтобы укрыть от 
дождя и холода спортсменов, 
да и продлить им лето. Те
перь у нас три сезона, — го
ворит директор лагеря В. К  
Новичков.

Так постепенно появились в 
лагере четыре ряда комфор
табельных домни о». Чистоту и

порядок поддерживают в 
них сами спортсмены. Вообще 
многое • лагере поставлено 
на самообслуживание. Сейчас 
детский спортивный лагерь 
«Ангара» — один из лучших 
в Сибири. В среднем за лет
ний сезон здесь проживает 
около 450 спортсменов. К их 
услугам две баскетбольные 
площадки с деревянным по
крытием, одна волейбольная, 
25-метровый бассейн с подо
гревом воды и с механиче
ской ее очисткой, столовая, 
позволяющая накормить всех 
обитателей лагеря в один по
ток, кинозал. Есть свои хле
бопекарня, баня, спортивный 
городок, где можно упраж
няться в развитии силы, лов
кости. Целая речная флоти
лия—более 40 лодок~для 
отдыха и тренировок лыжни
ков, боксеров, дзюдоистов, 
три катера и «флагман» — 
малый корабль «Кедр».

Предметом гордости яв
ляется роликодром для конь
кобежцев, футбольное поле. 
Для лыжников имеется лв- 
жероллерная трасса.

Специалисты утверждают, 
что одна тренировка на воз

духе заменяет четыре, про
веденные в зале. Здесь прин
цип занятий на воздухе вла
ствует в полной мере. Устро
ил свой городок с грушами, 
мешками, рингом в березо
вой роще тренер В. Бердута. 
Его примеру последовали 
штангисты, дзюдоисты. Все в 
лагере подчинено одной за
боте — оздоровлению и за
калке юных спортсменов. 
Планомерно ведут занятия 
тренеры А. Склемин, И. Зеб- 
ницкий, В. Бердута, А. Карма- 
донов, С. Балашов, В. Голу
бовский, Н. Матвеева, Л. 
Оловников, С. Шустицкий. С 
полной отдачей тренируются 
ребята. За втим следит за
ведующая учебной частью
Т. В. Ермошина.

Популярность спортлагеря 
распространилась за пределы 
Иркутской области* Здесь,
проводили сборы конькобеж
цы сборной СССР. Конечно
же, это большое событие для 
юных спортсменов, так как 
они увидели тренировки из
вестных конькобежцев С. 
Березина, Е. Сапунского, В. 
Анкушёва, С. Прибыткова, О. 
Божьева. И, кто знает, может 
быть, байкальский воздух и 
помог О. Божьеву, ведь, спу
стя немного, он стал и олим
пийским чемпионом, и чем
пионом мира.

25-й сезон живет своей ве
селой, молодой жизнью «Ан
гара». Лагерь вырос, возму
жал, похорошел.

Все, Что есть хорошего в 
лагере, — это заслуга, по
вседневная помощь и забо
та руководства, парткома, 
профкома объединения. За 
это все мы—и работники, и 
юные спортсмены лагеря *— 
благодарны им.

И в заключение намного 
статистики. Поскольку прио
ритет в лагере имеют конько
бежцы, сообщу несколько 
данных, связанных с ростом 
мастерства конькобежцев за 
эти годы. Всего подготовле
но (а юные спортсмены го
товились и в спортлагере) 46 
мастеров спорта, 5 мастеров 
спорта международного клас
са. В сборную страны в раз
ные годы делегировано бо
лее 15 молодых спортсменов. 
В. Чупира, М. Корчуганова, А. 
Королева, А. Багаутдинова, 
Е. Коконов сейчас в списках 
сборной СССР.

И. КУЗОВКОВ,
судья всесоюзной катего

рии.

КРОВЬ-ЭТО жизнь
МИЛОСЕРДИЕ

D  ОБЩЕМ комплексе ме- 
^  1ДИЦИНСКОЙ помощи на
селению огромная роль при
надлеж а гематологии и 
трансфузиологни.

Обеспечение лечебно-про
филактических учреждений 
Ангарска полной номенклату
рой высокоэффективных ком
понентов и препаратов, полу
чаемых из донорской крови, 
зависит от уровня привлече
ния к донорству всех групп 
населения, комплектования 
специальных групп доноров, 
интенсификации производст. 
венной деятельности службы 
крови и многого другого.

Проблема донорства — яв
ление социальное, и решать 
ее нужно сообща, начиная со 
школьной скамьи и заканчи
вая производственными пред
приятиями.

За последние два года до
норство в нашем городе сни
зилось процентов на 30. Ос
новная причина в том, что 
большинство ангарских пред
приятий перешло на хозрас
чет, и руководители их стали 
препятствовать донорам сда
вать кровь, табельщицы не 
всегда правильно засчитывают 
справки, а бухгалтерии не 
всегда правильно оплачивают 
их.

Нелишне напомнить о том, 
что по статье 114 Кодекса за
конов о труде администра
ция предприятий, учрежде
ний, организаций ' обязана 
беспрепятственно отпускать 
рабочих ■ учреждения здра
воохранения ,в день обследо
вания и в день сдачи крови 
для парвливания и сохранять 
за ними средний заработок в 
эти дни.

Рабочим и служащим, кото
рые дают кровь в день, поед- 
шествующий дополнительному 
дню отдыха, установленному 
в связи с переходом на пяти, 
дневную рабочую неделю (в 
пятницу), должен предостав
ляться другой день отдыха 
или по их желанию присоеди
няться к очередному отпуску. 
(«Бюллетень» * Госкомтруда, 
№ 6, 1987 г.), он предостав
ляется тем предприятием, уч. 
рождением, организацией, 
где донор работал в период 
дачи крови. Присоединение 
указанных дней к отпуску по 
новому месту работы дейст
вующим законодательством 
не предусматривается.

В день дачи крови донор 
освобождается от работы не
зависимо от того, в какой 
смене он работает, а также от 
того, в какое время (рабочее 
или нерабочее) он дает 
кровь.

В связи с распространени
ем СПИДа на земном шаре 
нас часто спрашивают, не 
может ли станция перелива, 
ния крови стать источником 
этого забопеваиия!

ОТВЕТ МОЖЕТ БЫТЬ ОДНО
ЗНАЧНЫМ: НЕТ, НЕ МОЖЕТ!

Во-первых. наша станция

переливания крови уже более 
10 лет работает с пластиковой 
аппаратурой одноразового 
пользования. Это значит, что 
на каждого донора берется 
индивидуальная система, ко
торая потом выбрасывается.

Во-вторых, на станции кровь 
не вливают, а берут у дс :;о . 
ра.

В-третьих, с 23 августа 1987
года все 100 процентов взя
той донорской крови обсле
дуются на СПИД, и пока на 
получены результаты анали
зов, кровь в работу не идет.

КСТАТИ, ПОКА НИ НОСИ. 
ТЕЛЕЙ ЭТОЙ СТРАШНОЙ БО
ЛЕЗНИ, НИ БОЛЬНЫХ У НАС 
В ГОРОДЕ И В ОБЛАСТИ H I 
ОБНАРУЖЕНО.

Товарищи доноры! Ваша 
кровь по-прежнему нужна 
больным людям и в цельном 
виде, и как компоненты и 
препараты крови. Скольким 
тысячам людей вы спасли * 
жизнь! Помогли встать на но
ги! В небольшой газетной 
статье не перечислишь всех, 
кому больные люди обязаны 
жизнью. Вот только некото
рые из них: Н. П. Томилова,
3. Д. Соболева, Т. Н. Гомзи- 
кова, работники АЭМЗ; В. П. 
Никонов, В. Ф . Анисимов,
Г. А. Смирнов, работники ПО 
АНОС; И. В. Бормотов с ЗБВК;
А. Б. Шапошникова работница 
СЭС МСЧ-28; А. М. Желез- 
нова, В. А. Любас, В. 3. Аб
дулхаков, работники АЭХК н 
многие другие,

Низкий им всем поклон!

Станция переливания крови 
испытывает постоянную нуж
ду в иммунных донорах, чья 
кровь необходима в основном 
для лечения самых маленьких 
ребятишек. Этими донорами 
могут быть здоровые мужчи
ны от 20 до 40 лет. Им дела
ется 3-кратная абсолютно без
вредная прививка под лопат
ку для создания иммунитета 
к стафилококковой инфекции.

В случае выработки имму
нитета эти доноры сдают 
кровь за плату 1 раз в 2 ме
сяца. На станции они прохо
дят вне очереди. И часто 
бывает так, что только анти- 
стафилококковая плазма, при
готовленная из их крови, 
ставит на ноги наших малы
шей.

Кровь нужна всякая, всея 
групп и резус принадлежно
сти. Поэтому станция перели
ва нив крови призывает всея 
здоровых людей помочь ме
дикам в оздоровлении боль
ных, больших и маленькягзи 
Ведь кровь — это жизнь.

Н. ПОДБЕРЕЗНАЯ, 
зав. донорским отделом 

станции переливанив про.



ОПОЗДАТЬ БЫ 
СЕХ УРОВНЯХ**

Тут же замечу: мы еще не 
научились представлять кан
дидатуры. Я, например, знаю 
хорошо Лукьянова. У этого 
человека удивительный ин
теллект, уникальная память — 
стихи любого поэта прочтет. 
Он доктор юридических наук, 
стоял у основания правового

государства: Горбаче* не
один начинал перестройку, у 
него была команда. А в пред
ставлении он не казался та
кой яркой личностью, каковой 
является.

Помимо заседаний, шла не
видимая работа. Мне, на
пример, пришлось с моло
дежью много общаться — 
молодые не смогли на этом 
Съезде объединиться.

Пожалуй, все депутате за
нимались наказами. Мы, ме
дики, работали над такими 
заказами: закупить лекарст
ва за рубежом (ликвидиро
вать бесчеловечный, на мой 
взгляд, дефицит), добиться 
лучшего финансирования
здравоохранения.

Встречались с Лигачевым — 
разговор шел о договорных 
ценах на сибирское сырье. 
Реального ответа не получи, 
ли, сделали письменный за
прос.

Состоялось много других 
встреч, мы не только в зале 
сидели. Около сотни запро
сов в разные министерства от 
нашей делегации направлено.

Культурная программе ба
ла, конечно. Но даже • театр 
выбратыся оказывалось не
возможно. Постоянно шла 
работа, в первые дни закан
чивали а 12, в час ночи.

Никаких черных «Волг», 
чтоб нас возили, как иные 
говорят, не было. Автобус в 
аэропорт и обратно — и все! 
Н и к а к и х  привилегий — мага
зинов и тому подобное, как 
раньше.

Лично меня не удовлетво
рил доклад Горбачааа, он не 
вписывался в «митинг». А 
Рыжков учел обстановку, и 
многие вопросы были сняты. 
Как будут они реализовывать
ся — другое дело.

Были курьезные случаи.
Вдруг стали поддерживать 
Оболенского, хотя многие 
всерьез его не приняли. Я 
голосовал за включение его 
кандидатуры в список для 
тайного голосования, чтобы 
была альтернатива. < г

В некоторых телеграммах} 
предлагались кандидатуры ив 
пост Председателя Верховно
го Совета СССР. Была такая, 
например: я на пенсии, льгот
ной, образования нет, но в 
законах разберусь, предлагаю 
свою кандидатуру. Пришли 
телеграммы из армии, проси
ли честь ев защитить. Я по
лучил около 100 талеграмм. 
Часть успел реализовать, ос
тальные — для работяь

С л у ж б а  т р у д о у с т р о й с т в а .

Р е а л и з у е м
Ангарский (мясоперерабатыва. 

ющий комбинат продает нелик
видные материалы за безналич
ный и наличный расчет: мешки
б-у из-под сахара, муки, сухарей 
(4000 шт х 0,60 коп. за шт.), костю
мы брезентовые (15 х 19,94 руб.), 
плащи брезентовые (8x18,43
руб-)-___________________________________

Ангарский магазин «Химичес
кие реактивы» реализует коопе
ративам грузопассажирский авто
мобиль ЕРаЗ. Обращаться по 
тел.: 2-32-16, 2-24-03.

Ангарское специализированное 
предприятие ВНПО «Союзавто- 
матстром» продает катер водо
метный стоимостью 5314 руб
лей, маслозаправочное устройст. 
во автомобилей из бочек стои
мостью 1226 руб., стенд для 
проверки тормозов легковых ав
томобилей стоимостью 2861 руб., 
ножницы висячие стоимостью 
3484 руб.

Обращаться по тел.: 2-99-43.
Адрес: пос. Майск, ул. Тельма, 

на, 21, Ангарское СП.

ВНИМАНИЕ!
Руководителям молодежных и 

других общественных организа
ций, имеющих самостоятельный 
расчетный счет, до 1.07.89 года 
необходимо обратиться в город
скую плановую комиссию при 
горисполкоме по вопросу уточ
нения планов работы на 1989 — 
1990 гг.

Горисполком.

ГКИНО^
«РОДИНА* — Восход черно# луны. 

10. 12. 14. 16. 18. 20. 22.
«МИР» — Последней романс (2 

серии). 10. 13. 16, 19-30.
«ПОБЕДА* — Крокодил Данди I I  

(2 серии). 10. 13, 16. 18-30, 20-Б0.
«ЮНОСТЬ* — зал «Луч* — Пре

зумпция невиновности. 10. 12. 14
(удл.), 16, 18, 20, 21-40.

Зал «Восход» — Король дроадовик. 
3-40, 13-30, 16. Кондор. 17, 19. 21.

Автоответчик: 4-00-22. ^
«ГРЕНАДА* — Погладь кошку аа 

ушами. 10. 12, 14, 16. Дикое сердце. 
17-40, 19-40, 21-40.

«ПИОНЕР* — Космическая аа- 
гадка. 10. Высокий блондин в чер
вой ботввке. 12, 14. 16, 17-30. Легвя- 
да о Нарайеме. 19, 21-80.

«ОКТЯБРЬ» — 9а кем аамужеи 
веввца? 18, 1S, 17, 19, 21.

ДК «ЛЕСНИК» -  Джульбарс. 16. 
Жемчуг (2 серии). 90.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Фрвяч 
валкая. 18. 17, 19.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Женщины.
18» 1 1 .

Вниманию руководителей
организаций и частных лиц!
У вас есть потребность купить 

персональной компьютер? Тог
да вы не найдете лучшего парт
нера, чем совместное советско- 
австрийское предприятие Балтии 
Амадеус, которое предлагает: 
персональные компьютеры, пол
ностью совместимые с IBM PC 
XT—ТИРВО, 1 ВМ PC АТ-286, 
1ВМ PC АТ-386; широкий спектр 
периферийного оборудования 
для них; аппаратные и програм
мные средства для создания ло
кальных вычислительных сетей; 
реальный гарантийный ремонт 
приобретенной у нас техники, 
которого вы не получите от за
рубежных фирм; сервисное об
служивание микрокомпьютерного 
оборудования; полное обучение 
в собственном учебном центре 
пользованию приобретенной у 
нас техникой; проведение кон- 
сультаций по программным и 
техническим вопросам; разработ
ку прикладного программного 
продукта.

Балтик Амадеус гарантирует:
качество изделий, отвечающее 

мировому уровню; цену в сред
нем на 15—20 процентов ниже, 
чем за аналогичную технику, 
приобретенную у зарубежных 
фирм; установку потребителю 
микрокомпьютерного оборудова
ния.

Адрес: 664033, г. Иркутск, ул. 
Лермонтова, 134, Иркутский вы
числительный центр АН СССР, 
информационно-сервисное пред
ставительство Балтис Амадеус, 
телефоны: 46-57-22, 46-26-05.

Центр ,по трудоустройству на
селения приглашает для работы:

В Ангарские электрические се
ти: зл. монтеров, эл. слесарей, 
инженера диспетчерского и тех
нологического управления, зам. 
начальника службы подстанций.

В Союзмясомолмонтаж: на.
чальника монтажного участка, 
мастера участка по вентиляции, 
инженера-наладчика, дефекто- 
скописта, газоэлектросеарщика.

В ОКБА: инженеров-конструк-
торов, инженеров-электронщи- 
ков, зам. зав. ОТК, заведующего 
ОМТС, слесарей-инструменталь- 
щиков, токарей, каменщиков, 
столяра, операторов станков с 
ЧПУ.

На ТЭЦ-1: мотористок, дежур
ных по оборудованию, котлоочи. 
стов, машинистов-обосодчиков, 
электрослесарей, слесарей КИП, 
ллотников-бетонщиков, инжене- 
ров-конструкторов, уборщиц в 
п-лагерь, гл. инженера ЖКО, 
модельщиков, эл. слесаря-ка- 
бельщика. На предприятии име
ются пионерский лагерь, турбаза 
на Байкале.

На ТЭЦ-10: эл. слесарей по
ремонту эл. машин, эл. слесарей 
по ремонту распред. устройств, 
слесарей по ремонту оборудова. 
ния, электросварщиков, огнв-

упорщиков, котлоочистов, элек
трослесарей, тепличниц.

На пивзавод: гл. механика, на
чальника смены безалкогольных 
напитков.

В вагонное депо: плотников,
электрослесарей, газозлектро- 
сварщиков, газорезчиков, слеса- 
рей-ремонтников, аккумулятор
щиков, станочников, мастеров, 
бригадиров-проларщиков, убор
щиц, дефектоскопистов, токарей, 
слесарей подвижного состава, 
машинистов крана, стропальщи
ков, слесарей КИП, бухгалтера, 
каменщиков, осмотрщиков ваго
нов. К заработной плате выпла
чивается 20-процентная надбав
ка. Бесплатный проезд. Выплачи
вается вознаграждение по ито
гам года и за выслугу лет.

Здесь же объявляется конкурс 
на замещение вакантной долж
ности начальника депо. Заявле
ния принимаются от лиц, имею
щих стаж на руководящей рабо
те не менее 5 лет, высшее об
разование по специальности «Ва
гонное хозяйство». Обращаться 
в отдел кадров до 20 июля 
1989 года.

В СМУ-3, единственное в 
АУС работающее на аренде:
прораба, инженера-геодезиста, 
плотников-бетонщиков, каменщи

ков. Работа по вахтовому методу
в г. Зиме, строится жилой дом, 
Выплачиваются 13-я зарплата, вы
слуга лет и месячные доплаты.

Учебный комбинат АУС наби
рает на курсы с отрывом от 
производства для обучения по 
следующим специальностям: ма
шинист экскаватора (срок обуче
ния 6 месяцев, стипендия 76 
руб.), машинист бульдозера, ма
шинист буровых установок, элек
тросварщик ручной дуговой 
свар(ки, слесари-трубоукладчики* 
водители транспортных средств 
категории «С». Начало занятий 
20 июля, срок обучения 5 меся
цев, стипендия 98 руб. На курсы 
принимаются лица, достигшие 18- 
летнего возраста.

На предприятие «Иркутскры* 
ба» рыбообработчиц, грузчиков, 
экспедиторов, эл. сварщика, ра
бочую по камере, машиниста хо
лодильных фреоновых установок 
(финский холодильник)— оплата 
300 руб.

В СМУ-4: инженера-геодези-»
ста, мастера, прорабов, монтаж
ников наружных трубопроводов, 
экскаваторщиков Э-652 (оплата 
400 руб.).

Обращаться в центр по трудо
устройству с 9 до 18 час, кроме 
субботы и воскресенья, без пе
рерыва на обед.

Ремонтно - механический за
вод Ангарского управления стро
ительства приглашает на посто
янную работу: токарей, фрезе
ровщиков, строгальщиков, кузне
ца, слесарей механосборочных 
работ, слесарей по сборке ме
таллоконструкций, подручного 
сталевара (можно ученика), элек
тросварщиков, слесарей по ре
монту ДСМ и тракторов, плот
ников, маляров, кузнеца, знако
мого с жестяными работами—со 
сдельно-премиальной оплатой 
труда; крановщиков, тракториста, 
электромонтажников, сантехни-

Вечерняя средняя школа № 7
объявляет набор учащихся на 
1989-90 учебный год в 8— 11-е 
классы. Запись производится до 
30 августа ежедневно, кроме 
субботы и воскресенья, с 10.00 
до 13.00 и с 18.00 до 21.00.

В школу принимаются лица, 
занятые в различных отраслях 
народного хозяйства, на основа
нии личного заявления, доку
мента об образовании (свиде
тельство об окончании неполной 
средней школы, переводное 
свидетельство или табель успе
ваемости), справки с места ра
боты.

В соответствии с положением 
о льготах для рабочих и служа
щих, совмещающих работу с

помоги™ СЛЕДСТВИЮ

30 апреля 1989 г. около 23 ча
сов на пешеходном перехода у 
гостиницы «Сибирь» легковым 
автомобилвм был сбит пожилой 
мужчина.

Граждан, видевших данное

обучением в учебных заведени
ях, утвержденным постановлени
ем Совета Министров СССР от 
24 декабря 1982 г. № 1116, ад
министрация предприятий предо, 
ставляет успешно обучающимся 
лицам 1 день в неделю для заня. 
тий с 50-процентной оплатой это
го дня; для сда^и экзаменов — 
отпуск 8 рабочих дней за непол. 
ную среднюю школу, 20 рабочих 
дней — за курс средней школы. 
Дни отпуска оплачиваются. Льго
ты распространяются и на лиц, 
желающих сдать экзамены экс
терном. Режим занятий при оч
ной форме обучения — 1 день и 
3 вечера. Адрес школы: 10-й
мр-н, здание дневной школы 
№ 40.

происшествие, а такжв твх, кто 
доставил потврпввшвго в БСМП 
в 22-м мр-на, просим обратить
ся в следственный отдел Цент
рального РОВД: ул. Ворошило
ва, д. 37а, кабинет N8 8 или по* 
звонить по тел.: 3-08-90, 3-05-26 
сладоааталю Воробьевой Е. Д.

ков, слесаря-вентиляционника, 
слесаря-ремонтника по ГПМ, 
стропальщиков, комплектовщи
ков изделий и инструмента — с 
повременно-премиальной опла
той труда; заместителя начальни
ка по энергетике, инженера по 
сварке, инженеров конструкто. 
ров, инженеров-технологов, мас
теров, инженера АСУ.

О
Ангарский политехникум на

постоянную работу мастера про
изводственного обучения по 
электротехнической специально
сти.

©
Орс ПО «Тепличный комбинат» 

во вновь открываемую столовую 
срочно: мойщиков посуды,
уборщиков производственных 
помещений. Оплата по бригад
ному методу с применением 
КТУ. Приглашаются учащиеся на 
период летних каникул.

W W — —   

ОКС Ангарского гориспол- \
кома на постоянную работу: 
кладовщика, рабочих.

Обращаться в ОКС и центр 
по трудоустройству.

Ангарское городское произ
водственное объединение быто
вого обслуживания населения
на постоянную работу: телера
диомехаников, приемщиков и 
мастера на предприятия химчи
стки, водителей, крановщика для 
работы на автокране СМК-7 и 
КС-2561, парикмахеров, космето
логов, педикюрш, кассиров в па
рикмахерские, уборщиц, маля
ров, печника, плотников, камен
щиков, слесарей по ремонту хо
лодильников, сантехников, элек
трогазосварщика, столяра, на
чальника ПТО и мастера по 
строительству в РСУ, начальника 
фотоцеха, приемщика на лодоч
ную станцию.

о
Кооператив «Резерв» МПО 

ЖКХ г. Ангарска на постоянную 
работу: рабочих строительных
специальностей (каменщиков,
плотников, бетонщиков, маляров, 
штукатуров) для работы в Ан
гарске. Оплата труда сдельная, 
до 30 процентов от сметной сто
имости объекта.

Тел.: 9-59-16. (1395).
0  ____

Ателье На 2 (трикотажное)
приглашает на работу учениц вя
зальщиц, швею с разрядом, кла
довщика в склад сырья.
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Творчасков содружвство рок 
музыкантов из городов Москвы,4 
Сначкуса (Литва), Красноярска, 
Краснокаманска, Ангарска поро
дило удивитальный фестиваль 
рок-поп-музыки «Ритмы моло
дости».

После праздника — лотарвя, 
счастливчики получат автомобиль на> 
ВАЗ-2121, 2-камерные холодиль
ники, телевизоры, ковры, спор
тивные товары и др.

Купите билеты в кассах ДК 
«Соврвмвнник» к СК «Ермакв и 
спешите на фестиваль 1 июля 
1989 года в 18 часов на корта СК

Приам в общественной прием, 
ной редакции газеты «Знамя | 
коммунизма» в четверг, 29 ию
ня, с 14 до 18 часов будет вес
ти Морозова Галина Григорьев*

Коллектив цехе д-10 вмрежает 
искреннее сободеевовавве работ
нику цеха Лукьяяевво Анатолии) 
Григорьевичу в связи со смертью
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